

Une plaque dévoilée à l'église Saint-Sauveur

Désormais bien connue des Roquiers, l'association « La Roquebrussanne se raconte » (RSR) demeure plus active que jamais. Amoureux de leur cité, ses membres effectuent quantité de recherches historiques et publient régulièrement des fascicules évoquant les plus beaux sites de leur village. Le 1^{er} mai dernier, ils inauguraient la nouvelle croix de Bérard, bénie par le père Philippe. Après la tour de l'horloge et l'ancienne maison seigneuriale, c'est la su-

perbe église Saint-Sauveur qui vient de faire l'objet des investigations de la RSR. Chaque recherche réalisée est immortalisée par une plaque en céramique confectionnée par Emmanuel Aguilon, potier à La Roquebrussanne. Laquelle est ensuite apposée sur ou aux abords du lieu concerné. Prochaine recherche : « L'Eau à La Roque » avec ses sources, ses lacs, ses fontaines et ses ponts. Vaste programme.

J. H.



Roquiers et membres de l'association «La Roquebrussanne se raconte» étaient présents ce dimanche pour inaugurer leur nouvelle plaque. (Photo J. H.)